



RASSEMBLEMENT CONGOLAIS POUR LA DÉMOCRATIE
KISANGANI MOUVEMENT DE LIBÉRATION

SECRETARIAT GENERAL

Secrétariat Exécutif National en charge de la jeunesse
Le Secrétaire Exécutif National

COMMUNIQUÉ N°002/RCD/K-ML/JPC/JMM/2024.

APPEL AU CALME

Jeunes patriotes pour le Changement du RCD/K-ML, fer de lance de notre Cher Parti et de notre Leader Antipas MBUSA NYAMWISI, en ce moment délicat que traverse notre mouvance, après la publication du 1er Gouvernement SUMINWA, nous invitons les membres de la jeunesse de toutes les fédérations au calme et de rejeter la tentation de se livrer à des critiques sur les réseaux sociaux.

Il est vrai que chaque jeune jouit de la liberté d'expression, mais l'agitation que l'on observe dans nos rangs n'est pas de nature à favoriser un climat de résilience, utile à l'avenir de notre Parti.

Le RCD/K-ML est et reste membre la majorité au pouvoir.

Il est ainsi demandé à tous les Jeunes Patriotes pour le Changement de se référer utilement aux organes du Parti, avant toute prise de position, afin de ne pas tomber en contradiction avec les orientations de la hiérarchie.

Le RCD/K-ML: Dieu, le Congo et la Loi.

Fait à Kinshasa, le 30 mai 2024.

MUMBERE MUSUBAO Jean-Louis

Secrétaire Exécutif National en charge de la Jeunesse.